
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営委員会②   

今年度２回目となる学校運営委員会を開催しました。今回は運営委

員に全学級の授業を参観していただきました。給食試食後、学校評価

をもとに協議を行い、下記のご指導ご助言をいただきました。 

 

・子どもたちは、落ち着いて、集中力をもって意欲的に学習している。先生は児童

一人一人にていねいに対応している。 

・端末を使いこなし、真剣に子ども同士で話し合い、意見や考えを見い出している

姿があった。欠席児童へのリモート授業も良かった。 

・ＩＣＴの活用に向け、先生方も学習している様子が授業を通して理解できた。 

・読書の機会を保障することは大切である。司書を活用するなど、これからも読書 

活動の活性化を図ってほしい。 

・先生方の目が子どもたち一人一人に行き届いており、安心して通わせている。こ

れからも、子どもたちのために、学校と連携して、協力していきたい。 

・通常学級の雰囲気も良いと感じた。特別支援学級の子どもたちは、明るい雰囲

気の中、交流活動に参加していて、親として安心できると思います。 

・全国的に学校の先生は疲弊していると聞いている。これからも、一人一人の先生

方を大切にしていただきたい。 

・小学校間の連携も深め、地域と協働しながら、中学校区で９年間を見据え子どもたちの

成長を見守っていきたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


